
Giulianova.  Lotta  all’evasione  fiscale.  Agenzia  delle  Entrate  e
Comuni  a  confronto  nell’incontro  di  Giulianova.
Lotta all’evasione fiscale. Agenzia delle Entrate e Comuni a confronto nell’incontro di Giulianova.

Si è svolta nella mattinata di oggi, 29 febbraio, nei locali del Loggiato Sottobelvedere di piazza della Libertà, la giornata di
lavoro indetta dall’Agenzia delle Entrate con la partecipazione dei comuni sul tema del contrasto all’evasione fiscale.

Il  coordinatore provinciale  Iampieri  e  Gabriella  Mondazzi  dell’Agenzia  delle  Entrate di  Giulianova hanno ripercorso
l’evoluzione normativa di compartecipazione Agenzia – Enti Locali, condividendo soprattutto le procedure tecnico-contabili
per  i  Comuni  finalizzate  all’acquisizione  di  elementi  utili  alla  formazione  di  segnalazioni  qualificate  così  da  individuare
possibili  casi  di  evasione  fiscale.

Hanno partecipato all’incontro, per il Comune di Giulianova, l’assessore al Bilancio  Fabio Ruffini insieme con il dirigente del
settore finanziario Donato Simeone e il comandante della Polizia municipale Roberto Iustini.

“In questo momento economico così difficile per tutti i  comuni d’Italia, aggravato sempre di più dalle manovre finanziarie,
che oramai  non si  contano più,  varate dal  governo e giustificate con l’obiettivo di  far  quadrare i  conti  pubblici”,  dichiara 
l’assessore Ruffini, “è indispensabile spingere il piede sull’acceleratore sul contrasto all’evasione fiscale  per determinare la
giusta e  più  corretta  pressione fiscale.  Non è più  tollerabile  consentire  a  chi  ha di  più  –  continua Ruffini  –  di  sottrarsi  alle
proprie responsabilità di contribuente scaricandole di fatto, e sempre, sui singoli lavoratori dipendenti. Pertanto la riunione di
oggi si dovrà necessariamente trasformare, come del resto già promesso dall’Agenzia delle Entrate, in occasioni di incontri
tecnici da effettuarsi proprio presso i singoli comuni affinché – conclude l’assessore – dai vari settori, da quello dei Tributi 
all’Urbanistica,  dal  Commercio  alla  polizia  Municipale,  derivino  il  più  possibile  segnalazioni  qualificanti  tese  al
raggiungimento  dell’obiettivo  di  equità  fiscale”.

Giulianova. Richiesta di interventi urgenti per il  ripristino degli
argini  dei  fiumi  Salinello  e  Tordino  nel  territorio  giuliese  da
finanziare con i fondi FAS che verranno assegnati alla Provincia di
Teramo.
Richiesta di interventi urgenti per il ripristino degli argini dei fiumi Salinello e Tordino nel territorio giuliese da
finanziare con i fondi FAS che verranno assegnati alla Provincia di Teramo.

Abbiamo appreso con soddisfazione che arriveranno all’Abruzzo tramite il  FAS
(Fondo per le aree sottoutilizzate) oltre 600 milioni di euro, di cui 176.000
milioni  destinati  all’ambiente  ed  al  territorio.  Una  percentuale  cospicua  verrà
assegnata anche alla Provincia di Teramo.
Vorremmo che almeno adesso venisse ricordata la situazione di grave pericolo di
esondazione che minaccia la nostra città in corrispondenza dei tratti terminali dei
fiumi  Salinello  e  Tordino  dove,  a  causa  dell’alluvione  dello  scorso  anno,  sono
praticamente  scomparsi  gli  argini.
Il Cittadino Governante chiede, quindi, al Presidente della Provincia di inserire tra
gli  interventi prioritari  finanziati  dai fondi FAS la messa in sicurezza dei due fiumi
che delimitano la nostra città. Chiediamo, altresì, al Sindaco e a tutto il Consiglio
Comunale di Giulianova di intervenire prontamente per formalizzare la richiesta e
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sostenerla con forza e determinazione affinché al più presto si possano realizzare
le opere in grado di tutelare le persone e le cose nelle zone a rischio.
Alla Provincia va anche ricordato che la legge dà la possibilità di intervenire con gli
strumenti  della  Somma  Urgenza  le  cui  modalità  sono  definite  dall’art.  147  del
D.P.R.  21/12/99.
Quello  che  si  sarebbe  potuto  fare  prima,  visto  che  si  trattava  di  garantire
l’incolumità delle persone residenti, crediamo che ora sia più che doveroso alla
luce dei finanziamenti stanziati proprio per la nostra Provincia.
Inoltre  per  il  futuro  auspichiamo  che  coloro  che,  a  tutti  i  livelli  (nazionale,
regionale,  provinciale e comunale),  rivestono ruoli  di  governo si  adoperino nel
senso  della  prevenzione  dei  disastri  idrogeologici  con  leggi  ed  azioni
amministrative  appropriate.  Ci  riferiamo  alla  necessità  di  evitare  la
cementificazione  dissennata,  la  sottovalutazione  del  rischio  idrogeologico,  la  non
corretta  realizzazione  delle  opere  pubbliche  viarie  e  idrauliche,  l’incuria  nella
manutenzione del territorio e delle reti di smaltimento delle acque, l’abbandono
dell’agricoltura tradizionale (quella sana per la buona alimentazione e costruttiva
della salute dei territori).
Proprio  perché,  con  i  cambiamenti  climatici,  gli  eventi  meteorologici  stanno
diventando sempre più estremi e potenzialmente distruttivi, è necessario alzare al
massimo la guardia per minimizzare i danni.
Giulianova 29 febbraio 2012
Gruppo Consiliare

Il Cittadino Governante per cambiare

C.g. Franco Arboretti

Giulianova.  “SCUOLA  DI  PARTECIPAZIONE”  rivolta  a  giovani  e
cittadini che si vogliano interessare alla vita della propria città. –
INVITO ALLA V° LEZIONE
ASSOCIAZIONE     Il dialogo è il futuro delle nostre città.

*****************************************************************************

c/o Tito Rocci (presidente)– Via Roma 62 – 64026 Roseto degli Abruzzi (TE)-

Tel. 085 89912525 – Fax 085 8930670 – e_mail: tito.rocci@gmail.com

**********************************************************

Carissimi amici,

prendo l’occasione per invitarvi ad un nuovo incontro della Scuola di partecipazione organizzata dall’Associazione Città
Aperta.
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Spero proprio che non manchiate.

Per chi sarà presente ci vediamo venerdì alle 18.

Un caro saluto.

Josè Maiorani

INVITO ALLA LEZIONE

OGGETTO:  “SCUOLA DI PARTECIPAZIONE” rivolta a giovani e cittadini che si vogliano interessare alla vita della
propria città. –   INVITO ALLA V° LEZIONE

Con la presente si invita la S.V. Ill.ma a partecipare alla lezione del ciclo organizzato dalla nostra Associazione per una
“SCUOLA DI PARTECIPAZIONE” rivolta a giovani e cittadini  che si vogliano interessare alla vita della propria città, al di là
degli schieramenti politici.

L’incontro è aperto a tutti e sarà tenuto dalla prof.ssa Daniela Ropelato – Docente di Analisi delle politiche pubbliche alla
Pontificia  Università  San  Tommaso  in  Roma  e  Professore  Incaricato  per  «Scienza  politica»  presso  l’Istituto  Universitario
SOPHIA di Loppiano (FI) fondato da Chiara Lubich.

Tema dell’incontro:

Lezione 5:   Democrazia e partecipazione – prof.ssa Daniela Ropelato

L’incontro si terrà presso la Sala sotto belvedere di Giulianova Paese – antistante la Piazza della Libertà – il giorno
Venerdì  13/01/2012 alle ore 18.00.

E’ particolarmente gradita la vostra partecipazione. Cordiali saluti.

Tito Rocci (presidente)

Giulianova,  il  pizzaiolo  Valerio  Valle  vince  il  il  premio
Mediterraneo  alla  professionalità  2012  di  Cosenza
29 Febbraio 2012

Giulianova, il pizzaiolo Valerio Valle vince il il premio Mediterraneo alla professionalità 2012 di Cosenza

E’ stato consegnato lo scorso 27 Febbraio a Valerio Valle, proprietario della pizzeria Compagnia della pizza di Giulianova, il
premio Mediterraneo alla professionalità 2012. Il premio, giunto ormai alla sua terza edizione, viene assegnato una volta
all’anno a Tortora, Cosenza, dal presidente dell’albo italiano pizzaioli professionisti, nonché vice-presidente dell’associazione
pizzerie italiane, Francesco Matellicani a tutti quei ristoratori, albergatori e pizzaioli che si sono distinti nelle loro attività nel
corso dell’anno precedente.

I pizzaioli giunti da tutta Italia sono stati selezionati da una giuria di qualità composta di professionisti del settore e la
cerimonia di premiazione si è svolta all’interno dell’Istituto Alberghiero di Praia a Mare, Cosenza.

prima della premiazione è stato tenuto un convegno dal titolo “Turismo enogastronomico e accoglienza” organizzato con il
contributo dell’Ippsar alberghiero di Praia a Mare, l’Albo italiano dei pizzaioli professionisti e il patrocino del Comune di
Tortora, alla presenza del sindaco Pasquale Lamboglia,  del presidente dell’Aipp Tortora, Francesco Matellicani, di Giancarlo
Formica, presidente del consorzio Ecotur, Enzo Monaco, dell’Accademia del peperoncino, Giuseppe Forestieri e Biagio Praino,
rispettivamente assessori al Turismo dei comuni di Scalea e Tortora, Massimo Tigani Silva, direttore Calabria Economia e
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Carmelo Fabbricatore, presidente dell’associazione Cuochi cosentini.

Il giuliese valerio valle, da anni ormai in giro per l’ Italia ad aggiornaesi e a proporre le proprie novità ,  si e’ distinto nel
2011, grazie all’ ottima organizzazione, insieme al portale bar.it, dell’ evento  de “IL GRAN PREMIO DELLA PIZZA svoltosi al
TECH FOOD di Monteprandone dedicato a tutti i pizzaioli professionisti, ma sopratutto per la sua originale presentazione
della “Pizza in Bicchiere”,(creata insieme al collega Biagio Saccomandi) ideata per proporre un modo per assaporare il gusto
della pizza durante un aperitivo,   e per la presentazione della pizza a “Cucchiaio”, dedicata al mondo dei gourmet.

Giulianova. Conviviale Panathlon International – Club di Teramo, il
saluto  del  neo-presidente  Paolo  Antonetti  e  premiazione  dei
giovani  campioni  abruzzesi  di  motociclismo.
Conviviale Panathlon International – Club di Teramo, il saluto
del neo-presidente Paolo Antonetti e premiazione dei giovani campioni
abruzzesi di motociclismo.
Ieri sera, presso l’Hotel Cristallo di Giulianova, ha avuto luogo la conviviale
organizzata dal Panathlon International – Club di Teramo. Una serata che il nuovo
presidente, Paolo Antonetti, con il patrocinio del governatore del VII Distretto del
Panathlon International, ha voluto dedicare al motociclismo, e in particolare alle
“Mini-Moto”.
Durante la conviviale, a cui hanno partecipato, tra gli altri, anche l’assessore al
Turismo del Comune di Giulianova, Archimede Forcellese, e il presidente di
FederMoto Abruzzo, Elvio Fortuna, sono stati premiati i giovanissimi Lorenzo
Petrarca, campione d’Italia 2011 nella categoria Mini-Moto Open 50, e Matteo
Ciprietti, campione europeo 2011 per la categoria Mini-Moto GP 70.
Sul monitor installato per l’occasione, gli ospiti della conviviale del Panathlon
Teramo hanno avuto la possibilità di guardare alcuni video delle gare corse dai due
giovani campioni abruzzesi di Mini-Moto, presentati al pubblico da Elvio Fortuna,
presidente  di  FederMoto  Abruzzo,  una  realtà  che  conta  circa  3.800  iscritti
all’interno
della regione.
Durante la serata spazio anche al progetto dell’Autodromo Gran Sasso, del quale è
stato presentato un interessante rendering in 3D.
Il presidente del Panathlon International – Club di Teramo, Paolo Antonetti, oltre a
fare il suo plauso personale ai campioni sportivi di oggi e del futuro, si è detto
entusiasta della conviviale e ha annunciato un 2012 ricco di iniziative che avranno
il
patrocinio di altri Club Panathlon nazionali e internazionali.
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Giulianova. PRC: incontro pubblico sulla riserva del Borsacchio
È stata calendarizzata per martedì 6 marzo, ore 11,00, a L’Aquila, la discussione, in Consiglio Regionale, sui progetti
di legge di riperimetrazione o abrogazione della Riserva Naturale del Borsacchio.

Cercano di fare il colpo di mano, saltando la discussione in Commissione per bruciare i tempi e mettere tutti di fronte al fatto
compiuto.

Abruzzo Teramano Gruppo Facebook

Giulianova. Fabrizio Gentile, scrittore giuliese su Sky
Giulianova (Te).  Fabrizio  Gentile,  giuliese  di  cuore  e  d’adozione,  ha  deciso  di
cimentarsi nel campo della scrittura con un appassionante libro giallo: Omicidio a
mezzanotte, edito da Il Filo-Albatros. Il pubblico dei lettori ha accolto con favore la
novità  tanto  che  l’esordiente  Fabrizio  in  poco  tempo  è  arrivato  alla  ribalta
televisiva. Ecco gli appuntamenti  per recensione di questo giallo e per l’intervista
a Gentile  su SKY, ovvero: – Canale 879 – ” Bookshelf “ –  Martedì  20 marzo ore
18   –
–  Canale 879 – “10 Libri” –  Sabato   24 marzo ore 13.30 –

In provincia di Teramo, ovviamente, la libreria più attiva è risultata essere quella
storica di Giulianova , Ianni , ma il libro è disponibile online cliccando :
-IBS
-BOL
-ILFILOONLINE (quello della casa editrice)
-AMAZON
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-ZAM
–ILMIOLIBRO.IT
-DEASTORE
-CIAO
-LIBRERIAUNIVERSITARIA.
Acquistando via internet i lettori potranno recensire “Delitto a Mezzanotte”  . Lo
scrittore  Gentile  ,  soddisfatto,   afferma  :  ”  Finora  ne  ho  avute   quattro  tutte  da
cinque  stelle  “.  a.p.
guido alberto piccinini
giornalista

____________________________________________________________
Breve biografia di Fabrizio Gentile

Nato ad Adria (RO)

Residente a Giulianova (TE)

Laureato in Chimica industriale  presso Università di Bologna.

Coniugato, ha due figli.

Lavora come dirigente chimico presso l’Agenzia per l’Ambiente di Teramo, dopo alcuni anni trascorsi nell’industria.

Autore di alcuni articoli  tecnici pubblicati su riviste specializzate, é la prima volta che si cimenta nella scrittura di un
romanzo.

Giulianova.  Erogazione  acqua  potabile.  Ruzzo  Reti  comunica
possibili  andamenti  irregolari  sino  a  venerdì  2  marzo.
Erogazione acqua potabile. Ruzzo Reti comunica possibili andamenti irregolari sino a venerdì 2 marzo.
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Ruzzo Reti comunica che a causa di improcrastinabili lavori su una delle due condotte idriche di Giulianova Lido, a partire
da via N. Sauro sino a via Mantova, e quindi per l’area centro-nord compresa tra la collina e la spiaggia, l’erogazione
dell’acqua potabile potrà subire un andamento irregolare,  sia nella  portata che nella  pressione,  da oggi,  martedì  28
febbraio, sino al pomeriggio di venerdì 2 marzo.

Giulianova. Progresso Giuliese ritiene doveroso intervenire sulla
importantissima  questione  inerente  il  riordino  degli  Uffici
Giudiziari  in  Provincia
Progresso Giuliese ritiene doveroso intervenire sulla  importantissima questione inerente il  riordino degli  Uffici  Giudiziari  in
Provincia, in particolare sulla preoccupazione avvertita per le sezioni distaccate di Atri e Giulianova.

Appare evidente la necessità di mantenimento delle sezioni distaccate di ATRI e di GIULIANOVA, stante il lavoro svolto e
l’efficienza  delle  due  sezioni,  la  cui  soppressione  porterebbe  come  unico  risultato  un  accentramento  delle  funzioni
giurisdizionali  tutt’altro  che  positivo.

Senza  tralasciare  che  gli  Uffici  di  Atri  e  di  Giulianova  (Pretura  Mandamentale,  Pretura  distaccata,  Sezione  distaccata  del
Tribunale e Giudice di Pace) grazie al prezioso lavoro svolto negli anni, sono diventati un punto di riferimento insostituibile e
funzionale al servizio di tutti i cittadini.

E’ inoltre evidente che, se un emendamento approvato dal Senato per L’Aquila e Chieti ha consentito una proroga di tre anni
per la riorganizzazione, non può lo stesso emendamento non essere esteso anche a Teramo che si trova nelle stesse
condizioni per ottenere la proroga.

Anzi,  è  necessaria  una  eventuale  riorganizzazione  contestualmente  a  tutto  il  territorio,  al  fine  di  evitare  che  gli  effetti
negativi della razionalizzazione si ripercuotano solo su Teramo e Pescara.

Progresso Giuliese, stante la presenza degli stessi presupposti chiede pertanto lo stesso trattamento riservato a L’Aquila e
Teramo.

Giulianova non può permettersi la perdita del Tribunale che ha sempre rappresentato un “fiore all’occhiello” ed un vanto per
la nostra città.

Progresso Giuliese, si dichiara disponibile ad intraprendere qualsiasi “battaglia” si renda necessaria per evitare che ciò
avvenga!

Sempre per il bene della nostra Città.

Giulianova. Va a Valerio Valle, pizzaiolo di Giulianova il premio
Mediterraneo alla professionalità 2012
Giulianova, 28 Febbraio 2012

Ancora un pizzaiolo abruzzese tra i migliori d’Italia
Va  a  Valerio  Valle,  pizzaiolo  di  Giulianova  il  premio  Mediterraneo  alla
professionalità  2012
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E’ stato consegnato ieri 27 Febbraio a Valerio Valle, proprietario della pizzeria Compagnia della
pizza di Giulianova, il  premio Mediterraneo alla professionalità.
Il premio, giunto ormai alla sua terza edizione, viene assegnato una volta all’anno a Tortora,
Cosenza, dal presidente dell’albo italiano pizzaioli  professionisti,  nonche vice-presidente dell
associazione  pizzerie  italiane,  Francesco  Matellicani  (nella  foto)  a  tutti  quei  ristoratori,
albergatori e  pizzaioli che si sono distinti nelle loro attività nel corso dell’anno precedente.Il
giuliese valerio valle si e’ distinto nel 2011 grazie all’ ottima organizzazione, insieme al portale
bar.it, dell’ evento  de “IL GRAN PREMIO DELLA PIZZA” svoltosi al TECH FOOD di Monteprandone
dedicato a tutti i pizzaioli professionisti, ma dopratutto per la sua originale presentazione della
“Pizza in Bicchiere”, un modo per assaporare il gusto della pizza durante un aperitivo e per la
presentazione della pizza a Cucchiaio, dedicata al mondo dei gourmet.


